

le 29 février. Il était né à Saint-Bonnet-des-Quarts, en France, le 3 janvier 1833. Mgr Louis Fink, de Leavenworth, en Kansas, est décédé le 17 mars. Il était né à Triftersberg, en Bavière, le 12 juillet 1834. Il appartenait à l'ordre des Bénédictins.

— Un Congrès Eucharistique aura lieu à New York les 4, 5, et 6 du mois d'octobre prochain. Chaque diocèse des Etats-Unis sera représenté à ce solennel hommage à la gloire de l'Hôte Divin de nos tabernacles. Les sessions auront lieu dans le *Cathedral College*, situé sur l'avenue Madison.

— L'on peut différer d'opinion sur la valeur plus ou moins grande de l'Ordre des Chevaliers de Colomb, mais l'on ne peut s'empêcher d'admirer sa merveilleuse vitalité. Ils sont maintenant 105,000 chevaliers, comptant parmi eux des Jésuites, comme le Père Henri Van Renslaer, des Dominicains, comme le Père Thuente, des Paulistes, comme le Père Doyle, et des prêtres séculiers au nombre de 184. Comme agréable surprise et comme don de joyeux avènement, ils viennent de remettre un chèque de 50,000 dollars au recteur de l'Université Catholique de Washington afin de fonder une chaire d'histoire ecclésiastique. Et ceci mérite d'être cité — afin d'être imité par d'autres associations.

— Le Rév. William Stang, curé de l'église Saint-Edouard, à Providence, R. I., vient d'être élu évêque du nouveau diocèse de Fall River. Le Dr Stang est né en Allemagne, en 1854. Ordonné prêtre à l'Université de Louvain (Belgique) en 1878, il vint aux Etats-Unis peu de temps après et fut nommé vicaire à la cathédrale de Providence. En 1895 il fut désigné comme vice-recteur de l'Université de Louvain et il remplit cette charge durant trois ans. Au bout de ce temps, il revint en Amérique et organisa lui aussi, comme Mgr Cusack, une société séculière et diocésaine de missionnaires. On indique le 24 avril comme date probable de la consécration du nouvel évêque.

HENRI BAYARD.